
代 表 質 問 発 言 通 告 表 

平成２７年１２月市議会定例会  

 

順 会派及び質問者 質問事項 質 問 の 要 旨 
答 弁 を 

求める者 

1 市政・公明クラブ 

長南 誠 

1 市長就任二年

を過ぎて 

1 市政の舵取りを二年経過しての所感 

(1) 公約の実現化はどうか 

(2) 今後村山市として目指す方向はなにか 

(3) 会派の提言はどのようになっているか 

 

 
市 長 

農業委員会会長 

関係課長 

2 まち・ひと・

しごと創生に

ついて 

1 人口ビジョンに夢の持てる政策が必要ではないか 

2 村山市として全国に売り出せる戦略は何か 魅力

を感じる、驚きのある政策も必要ではないか 

 

3 村山市開発構

想について 

1 楯岡高校跡地利用の考え方と都市計画道路の進

め方について 

2 駅西開発により東西に二分化されないか 連絡通

路を検討すべきではないか 

 

4 農業政策につ

いて 

1 ＴＰＰによる農家への影響はどのように考えるか 

またその支援策はあるのか 

2 遊休農地の再利用について 

 

5 商工業政策に

ついて 

1 工業団地造成と工場誘致の考えについて 

2 商店街の活性化と空き店舗の利活用について 

 

6 観光政策につ

いて 

1 売る「物」「場所」はあるが「売り方」に工夫を 

 

7 社会体育施設

について 

1 改築計画に基づいた年次計画はあるのか 


